

INVESTIGACION Y ACREDITACION

El proceso de fortalecimiento de la infraestructura de apoyo a la investigación empieza a rendir sus frutos en la medida en que se consolidan los grupos de investigación, se participa en eventos académicos con ponencias propias y se publican resultados de investigaciones; lo anterior, en la UFPS, es la consecuencia de un trabajo desarrollado con esfuerzo y constancia, para dotar a todos sus estamentos de las herramientas adecuadas que permitan el desarrollo armonioso y continuo de la academia.

La modernización de laboratorios, el mejoramiento de la planta física, la capacitación del recurso humano, la implementación de tecnologías modernas de información, la adecuación y dotación de la biblioteca, las alianzas o estratégicas con universidades e instituciones del país y del exterior y el apoyo económico y

logístico para proyectos de investigación, trabajos de extensión, programas de actualización y divulgación, son el soporte necesario para adelantar el plan aprobado por el consejo académico con miras a implantar la investigación en la UFPS. (2000-2004)

Este plan apunta, de manera realista, a lograr que la cultura de la investigación ocupe, en los estamentos universitarios, el lugar que le corresponde como generadora de conocimientos, nuevas metodologías, progreso y mejoramiento de la calidad de vida de la sociedad.

Considera la Universidad que el fortalecimiento de la capacidad investigativa será el fundamento del crecimiento vertical de la UFPS y el pilar básico en el proceso de acreditación, al cual voluntariamente se adscribió, como un compromiso regional para ofrecer a la sociedad Nortesantandereana una educación y formación integrales de acuerdo a las

necesidades de la comunidad y a los avances de la ciencia y la tecnología.

El presente número de RESPUESTAS, da a conocer los resultados de una pequeña investigación, adelantada en su totalidad con recursos humanos, físicos y financieros de la UFPS; creemos que este es el camino correcto para alcanzar los objetivos de acreditación y educar con la mejor calidad en todos los sentidos.

La región cree en su institución y espera confiadamente el veredicto de la Acreditación, con la seguridad de que la Universidad ha realizado su mejor esfuerzo y merece el apoyo y respaldo de todos; este proceso de acreditación debe contribuir cada día a mejorar una investigación que responda a los interrogantes y problemas regionales y convierta a la Universidad en el polo de generación de ideas y desarrollo que necesitamos todos.